

Un spectacle original !

Fauville-en-Caux. L'histoire du hip-hop sera racontée vendredi par la compagnie 6^e Dimension à la salle de la Rotonde.

La danse hip-hop, tout le monde a déjà vu ou entendu parler mais connaissez-vous vraiment son histoire, son

évolution ? La compagnie 6^e dimension vous convie ce vendredi 20 novembre à 20 h 45 pour son spectacle « Hip-hop, est-ce bien

sérieux ? »

« *Ma volonté est de transmettre un art public, sa culture. Je transmets ma passion, mon histoire avec la danse hip-hop. Je joue le rôle de la conférencière et nous sommes quatre danseurs sur scène. Nous retraçons l'histoire de cette danse qui, encore aujourd'hui, continue à évoluer. Elle est née aux États-Unis puis est arrivée en France. Ses racines sont dans les claquettes, le charleston* », souligne Séverine Bidaud, chorégraphe.

Elle ajoute : « *C'est un spectacle drôle. Nous l'avons voulu pour un public familial. Toutes les générations se retrouvent.* »

Le spectacle dure 60 minutes et un débat sera organisé à la fin avec les artistes.

Plein tarif : 6 euros, pass : 3,50 euros, gratuit pour les moins de 18 ans.



Quatre danseurs seront sur scène